

Au plaisir d'écrire
Novembre 2024
Texte collectif sur la rumeur :
Donald Trump

Voyages, voyage

Un étrange bruit circule à l'Amicale. Les voyages coûtent trop chers à cause des animateurs qui en profitent pour voyager gratuitement. C'est un scandale ! Une escroquerie !

Je pense que cela n'est pas vrai mais il faut reconnaître que les voyages sont onéreux. Il faut dire que je voyage seul !

Ce n'est pas mon problème, je suis pour le voyage virtuel, c'est bon pour la planète.

S'il n'y avait que pour les voyages que les animateurs s'enrichissent ! A l'atelier écriture ils se goinfrent de « Mon Chéri » à la liqueur !

Ils viennent pour cela et parfois même sans stylo, c'est un comble !

On ferait peut-être la même chose si on était à leur place.

Ah, les éternels profiteurs... seraient-ils aussi des politiques ? Faudra-t-il leur mettre des bracelets électroniques ?

Il ne faut pas faire circuler ce genre de pensées. Vrai que les voyages ne sont pas gratuits ! mais une amicale avec 700 adhérents, c'est une vraie entreprise mais elle subsiste grâce aux Bénévoles pour nous motiver et on les en remercie.

Michel et le groupe écriture.